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□记者 杨元琪

本报讯 昨天下午，由四矿孙刚爱心
联盟、市四十一中捐助成立的第六座晚报
爱心书屋落户于宝丰县闹店镇周营小学，
全校220余名学生终于圆了在校园里就
能饱览群书的梦想。

昨天下午 2 时许，由四矿孙刚爱心
联盟、市四十一中组成的“送书车队”从
市区出发，大约 1 个小时后抵达闹店镇
周营小学，全校师生欢迎志愿者们的到
来。王子源和陈艺青姐弟俩就读于市区
小学，是参与此次活动年纪最小的志愿
者，他俩为山区小朋友带来了一百多本崭
新的作业本，两人穿着红马甲，帮助叔叔
阿姨搬运书籍。

据周营小学校长申鸿杰介绍，学校距
离宝丰县城约15公里，虽然算不上偏远，
但当地经济发展水平比较滞后，村民大多
靠种植普通农作物维持生计，农闲时外出
打工。申校长说，周营小学现有5个教学
班，220余名学生，13位教师，学生中有相
当一部分是留守儿童，其中双亲都在外地
打工的就有20多名。这些孩子长期不能
与父母团聚，物质、精神生活相对匮乏。
农村家长的教育理念相对落后，不注意孩
子课外阅读习惯的培养，不少孩子只能通
过课本来了解外面的世界。

简短的赠书仪式过后，志愿者们将近
两千本图书摆放到图书室书架上。“这么
多书，够咱们看到毕业了。”四年级学生徐
含博与王江涛帮志愿者们搬运图书，两人

各搬一摞图书，认真地码放到书架上。除
了图书，志愿者们还带来了学习、文体用
品。

四矿孙刚爱心联盟负责人孙刚和市
四十一中副校长沈玉兰向周营小学学生
提前致以儿童节的祝福，希望孩子们刻苦
读书，努力成为栋梁之材。

申校长向志愿者们表示感谢，希望社
会上的爱心人士能够继续关心农村教育，
让更多孩子能够有机会走出大山，开阔眼
界。

晚报爱心书屋落户宝丰县周营小学
近两千本图书均由四矿孙刚爱心联盟、市四十一中捐赠

□记者 王桂星

本报讯 5月 24日，市交通运输执
法局联合舞钢市交通运输局和叶县交
通运输局执法人员在叶县、舞阳交界处
联合执法，集中查处超限和非法改装车
辆，一天查处违法车辆26台。

据市交通运输执法局有关负责人
介绍，今年以来，根据省交通运输厅的
统一部署，我市加大了对超限车辆和非
法改装车辆的打击力度，在加强日常监
管的同时，多次组织联合执法行动，取
得了良好效果。但是，还有个别路段超
限车和非法改装车频繁出现。5月24
日，市交通运输执法局联合舞钢市交通
运输局和叶县交通运输局共50多名执
法人员在241省道叶县、舞阳交界处联
合执法，再次对车辆超限和非法改装行
为进行集中打击。

截至当天下午6点，执法人员共查
扣违法车辆26台。这位负责人表示，
执法人员将对这些违法车辆采取卸货、
强制拆解等处理措施，并将依法对相关
责任人从严处罚。

打击车辆超限和非法改装行为

三地交通执法人员一天查处违法车26台

独家专供的老字号嘉兴昌记粽子现已同步上市

地址：曙光街与迎宾路交叉口（市二院）桥东50米路南
电话：8978008 13525350730

端午将至，您想在家门口就吃到中华老
字号正宗嘉兴粽子吗？近日，蟹都汇专供的
嘉兴粽子、北海海鸭蛋在平顶山上市的消息
一传出立即就引来众多市民争相光顾。

“嘉兴粽子早已名扬海外，再加上地道的
海鸭蛋，端午节吃这两样简直是绝配。”老顾

客李先生评价说。
无论是海鸭蛋还是
嘉兴粽子，礼盒包装
都非常精美。当作
礼物送给家人、朋

友，作为端午节犒劳员工的奖励都很合适。
“海鸭蛋不仅营养是普通鸡蛋的6倍，而

且色香味俱全，蛋清白亮亮、嫩乎乎，挖一块
入口清香咸淡适中。蛋黄红澄澄、油汪汪，
用筷子一扎往外直冒油。”蟹都汇平顶山店陈
经理说。另外专供的嘉兴粽子行业中的正宗
老字号，它以糯而不烂、肥而不腻、肉嫩味香、
咸甜适中而著称，适合各年龄段的人群。

心动了吗？抽个空闲时间赶紧去店里
购买吧。另外蟹都汇还提供免费送货的贴
心服务呢。

蟹都汇海鸭蛋
端午送礼好选择

提货卡正在热销中！

昨天，在宝丰闹店镇周营小学晚报书屋里，学生们如饥似渴地阅读着志愿者们送来的图书。 本报记者 彭程 摄

5月24日上午，在市区神马大道
与开发一路交叉口附近，交警正检查
一辆吊车的通行证。近日，市公安局
高新区派出所交管巡防大队对辖区
内各种工程车辆进行集中检查。检
查过程中，民警按照有关法规对个别
存在车辆、驾驶员证件不齐，沿街抛
撒，带伤作业现象的工程车辆进行了
处罚，并要求其限期整改。

本报记者 彭程 摄

严查违规工程车

□记者 王桂星

本报讯 5月 24日，完成热力管
道施工后恢复通行不久的光明路与
矿工路交叉口又被挖开，施工作业
再次造成该路段拥堵，不少市民对
此颇有微词（昨天本版报道）。这到
底是重复施工还是确属必要？平顶
山热力集团有关负责人昨天对此进
行了解释。

据平顶山热力集团有关负责人
介绍，此前，在光明路北段铺设的热
力管道是我市热力工程扩建一期工
程的一部分，主要在光明路北段西
半幅进行施工。此次施工是要在已
铺设的热力管道上再向东引出一条
支线供热管道，以满足光明路以东、
矿工路以南区域居民和单位的用热
需求。

两次施工造成了光明路北段两
次拥堵，为何不能一次完成？对此，
这位负责人解释说，上次热力管道
施工作业区主要在光明路北段西半
幅，此次施工作业区主要在东半幅，
如果合并施工，光明路北段需全部
封闭，所有车辆都无法通行，这种施
工方式对道路通行影响更大。在反
复权衡之后，他们采取了分两次施
工的作业方式。

对施工造成的交通拥堵，这位
负责人再三表示歉意。他表示将组
织施工人员连夜施工，力争在今天
上午9点前完成光矿路口地下部分
的施工，及时恢复该路段的正常通
行。

光明路北段
才恢复通行又挖开
重复施工还是确属必要？


